

Compte-rendu d'activités pour l'année 2024

Comme chaque année, nous avons participé à des manifestations et nous avons mené des actions afin de poursuivre le soutien à l'homéopathie et la défense des patients qui l'utilisent.

Au cours de l'année dernière, nous avons relayé plusieurs offres d'information et de cours d'homéopathie familiale en présentiel, proposées par des médecins ou des institutions.

Nous avons essayé de répondre aux demandes d'adhérents - de plus en plus nombreuses - notamment en « recherche d'un médecin homéopathe » lorsque nous avons des « pistes » à fournir.

• AHP France

- présence lors de la projection du film du Dr W. Suerinck « *l'Homéopathie, une autre voie* » à Septèmes les Vallons (13) le 11 janvier et intervention pendant le débat qui a suivi,
- suivi en distanciel du cours magistral du Dr. Anaïs Atmadjian « La Neurochimie au service de l'Homéopathie - Choix de la dynamisation spécifique en 1^{ère} prescription » le 1^{er} mars,
- présence en distanciel au 2^{ème} Forum autour du livre homéopathique le 17 mars. Une matinée organisée par la Fédération Française des Sociétés d'Homéopathie (FFSH),
- participation à la deuxième réunion en distanciel entre des membres de la Liga Medicorum Homoeopathica Internationalis (LMHI) et des représentants d'associations nationales de patients le 21 mars. Une rencontre pour partager des informations et améliorer la coopération entre la LMHI et les organisations de patients,
- suivi du webinaire de l'Institut de Recherche Indépendant sur l'Autoguérison (IRIA) le 03 mai. Une « journée d'étude » consacrée à « *La place de l'autoguérison dans le soin* »,
- présence sur un stand lors des 2 journées « 63^{ème} congrès de printemps », à Lille les 24 et 25 mai, organisées par la Fédération Nationale des Sociétés Médicales Homéopathiques de France (FNSMHF) et la Société de Perfectionnement en Homéopathie du Nord (SPHN),
- intervention à la tribune lors de ce 63^{ème} congrès de la FNSMHF/SPHN au thème « *Les journées Ouvertes de l'Homéopathie* ». Notre président a fait partie des orateurs avec un texte « *Paroles des patients en France et en Europe* »,
- présence sur un stand lors des 2 journées « *Rencontre INHF-Paris* », les 13 et 14 septembre à Marseille, organisées par l'Institut National Homéopathique Français (INHF),
- présence sur un stand lors de la journée « *à la rencontre des associations* », à Martigues le 14 septembre, organisée par Martigues Vie Associative,
- parution des numéros 45 et 46 du journal Similis (janvier et juillet),
- parution des Info-lettre n°13 et 14 (avril et octobre), envoi de courriers aux adhérents tout au long de l'année,
- tenue à jour du site internet, publications régulières sur Facebook.

• AHP France et HoméoFrance (Union des acteurs de l'homéopathie française)

- participation de notre association au Collège « Patients » de l'association HoméoFrance,
- présence et participation à l'Assemblée Générale annuelle d'HoméoFrance le 03 avril et à l'Assemblée Générale Extraordinaire le 31 octobre. AHP France est membre fondateur d'HoméoFrance et son président en est le trésorier,
- participation de notre président aux diverses réunions du Conseil d'Administration.

Pour le Conseil d'Administration,
le président, Joël Siccardi